



## Cancelar aumento anunciado en tarifas del Tren Suburbano de la ZMVM, exige congresista

Ferrocarriles Suburbanos y a la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario, de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, tienen que cancelar el aumento de las tarifas del Tren Suburbano de la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), anunciado para este domingo 29 de enero, demandó el diputado panista, José Antonio García García (PAN), integrante de la Comisión de Movilidad.

<https://www.voragine.com.mx/2023/01/28/cancelar-aumento-anunciado-en-tarifas-del-tren-suburbano-de-la-zmvm-exige-congresista/>